## 「鋸南町都市交流施設周辺整備基本計画」に関する意見募集結果

## 1 意見募集の実施状況

- (1)募集期間 令和2年10月5日(月)から10月30日(金)まで
- (2)意見の提出者数 4名

## 2 意見募集の結果

No.	意 見	町の考え方
1	1. 新しい駐車場と既存の駐車場の合流点に交差点ができますとのように交通整理するのか?新駐車場にトイレがありますよね? 2. 広く多機能な道の駅となり管理しきれるのでしょうか?既存施設との競合や重複もありそうですが・・・ 3. カフェはひとつあってもいいと思うが、ランドリーの必要性は?町内にあるコインランドリーとの兼ね合いは? 4. フードコートは既存施設にあるといいと思っていましたが・・・カフェも含めてコロナ対策を重視してほしいフードコートは既存施設の業者も入れるように工夫を5. 遊べるカフェは多目的ホールとし、音楽会・農産物品評会・美術展などの発表の場として活用してはどうか? 6. 既存施設のHSギャラリーは飲食スペースとし、宿泊者向けの朝食・夕食の営業(ケータリングでも)としてはどうか? 7. 公園スペースの設計が楽しみです竹林と桜お花見ができる場所になるといいですね	施設の具体的な整備内容や管理運営方法は、今後の設計段階において検討していく予定です。御意見として参考とさせていただきます。なお、駐車場には高速バス停留所・待合所と併せてトイレを整備する計画です。ランドリーカフェは、地域のお客様など多くの方に御利用いただき、子育て世代や高齢者世帯の負担軽減を図ることで新たなコミュニティスペースを提供したいと考えています。また、既存施設(都市交流施設・道の駅保田小学校)は、本事業に関するものではありませんが、御意見として伺い、都市交流施設の所管課である地域振興課にお伝えします。
2	都市交流施設周辺整備基本計画について 可能であれば 海産物などをお客様に提供し食べて 頂く『浜焼き』ができればと考えています。 観光客のお客様は多くの方が地魚や貝類などを求め ていらっしゃいます。鋸南の地魚や貝類、肉や野菜を 目の前で、自分で調理し食べる事ができればより満足 できるのではないかと考えております。 また、道の駅保田小に入っているテナントのサービス とも被る事はないので新しい機能を備えた飲食が提 供したいと思います。 どうぞご検討宜しくお願い申し上げます。	多くの方に利用していただける道の駅の整備を進める上で地産地消の推進は重要と考えています。 施設の具体的な整備内容は、今後の設計段階において検討していく予定です。御意見として参考とさせていただきます。

このたび町報にて都市交流施設計画を拝見し、関 心をもって投書させていただきました。

フードコートや遊べるカフェなど、観光客を呼び込 む工夫がとてもいいなと思いました。「保田インターか らの一時退出が、高速道路を下りずに目的地まで 行ったときと同じ料金で利用できる」と聞いたことがあ りますが、このことを、より広く周知させることで、さらに 利用客が増えるのではないかと思います。

また、遊べるカフェにブックスペースがあるというの は、どんな形かわからないのですが、本好きの子ども をもつ親として、嬉しく思います。

みんなみの里で、不要になった絵本を持ってきて、 そこにある絵本と交換できるという取り組みがあります が、我が家にも、年齢とともに読まなくなった絵本があ りますので、無駄にならずに活用できたらいいなと思 います。

また、保田小学校の音楽室で行っている音楽イベン トや子ども向けのイベントなどを、遊べるカフェスペー スなどでやっても、より足を運びやすくなるかと思いま した。

旧保田幼稚園は、小さい子ども向けの遊具もあり、 台風被害以前には、子どもを安全に遊ばせられる公 園代わりとして、重宝させて頂いておりました。メンテ ナンスも面で心配もありましたので、校庭部分は、より 安全な遊び場として再生できれば嬉しいです。

まとまりのない文章で失礼致しました。旧保田幼稚 園が、観光客を呼び込みながら、同時に町民にとって も交流の拠点となればと願っています。

人々の思い出の詰まった園舎を活用すること、とても よいと思います。 中味には、もう少し鋸南の魅力を込めたものがあると

よいのに、モッタイナイ(どこにでも作れるようなもので は)です。たとえば鋸南の海や里山の四季折々の映 像、夕日や自然の音声をきれいな大スクリーンで流 す。 焚火のできる、火を囲めるようなコーナーがあって|町民や観光客が地域の魅力を学べる拠点を目指して |地元の方が番をしていて話せるとか(土曜の夕方だけ|整備していきたいと考えています。 でも)。水仙や季節の花の自然なアレンジや楽しみ方 | 施設の具体的な整備内容は、今後の設計段階にお しれない、お世話になった方々への花と手紙のギフトでいただきます。

☆コワーキングスペースができたら、私も利用させて 頂きたいです。楽しんで休息もさせてもらってる鋸南 町のお役に立ちたい!と思っています。

べたいです。

の提案。ジビエの解体所も鋸南にあったらよいです が、これは佐久間小の方がよいかも。バーガーは食 観光客のみならず多くの町民に利用され、地域活性 の拠点となることを目指していきたいと考えています。 施設の具体的な整備内容は、今後の設計段階にお いて検討していく予定です。御意見として参考とさせ ていただきます。

を教えてくれるフラワーカフェ。都会で疲れているかも┃いて検討していく予定です。御意見として参考とさせ